
令和３年度西川町教育委員会  第３回定例会 会議録 

 

開会日時及び閉会日時 

      開 会 令和３年６月２２日（火） 午前１０時３０分 

      閉 会 令和３年６月２２日（火） 午前１１時４０分 

 

開催場所  西川町役場 本庁舎３階 第１・２委員会室 

 

出 席 者  ５名 教育長 前田雅孝 

委 員 阿部仁、近松和朗、大泉奈緒子、松田光子 

 

欠 席 者  ０名 

 

出席職員  ２名 学校教育課長 安達晴美  生涯学習課長 奥山純二 

 

 

１．開 会   教育長より開会を宣言、午前１０時３０分定例会を開会。 

 

２．会議録承認 第２回会議録について、確認、署名 

 

３．教育長報告及び行政報告 

 

6月 1日 午前に定例会、午後に西川中学校訪問 

学校訪問では、齊藤校長からグランドデザイン等について説明、授業参観、教職

員との懇談を実施 

6月 3日 午前に西川小の学習状況・環境視察、午後に第 1 回教育支援委員会  

6月 6日  東京 2020オリンピック聖火リレー  

小学 5・6 年生、中学生のボランティアサークル Colorsが参加した。 

6月 7～14日 町定例議会 

新型コロナ対策、コロナに関わる誹謗中傷について、少子化、子育て・教育環境に

ついての一般質問がった。「安全安心で、行き届いた教育実現につながる 30 人学

級の実現」を求める意見書採択が採択された。 

6月 10日 ブナの森自然学校実行委員会 

弓張平で 2 泊、テントでは 1 張りに 2 人、集団で調理する活動は行わない等のコ



ロナ対策を講じながら進めていくことを確認した。 

6月 12日 少年少女カヌー教室が開校 

26名登録、2回開催する。 

6月 12～13日地区総体 

無観客で開催した。男子バレー2位で県大会、剣道団体女子が団体 3位、卓球団体    

男子 3 位、女子バレー3位、野球 3 位となり、剣道、卓球の個人でも県大会出場。 

6月 16日 地域学校協働活動運営委員会 

今年度の学校支援活動や放課後子どもプラン事業計画を、各コーディネーターよ

り説明。今年も新たな取組みが生まれている。 

6月 17日 町の校長会（研修会「防災計画と連動した防災教育の在り方」、情報交換） 

6月 18日 区長会 

中学校長より PTRA会費等について協力依頼。 

6月 21日 青い黒板賞実行委員会 

 

学校教育課長より今後の日程について、資料に基づき説明 

 

４．議 事   議長：教育長 

議 長 議第 9 号西川町社会教育委員の委嘱について説明を求める。 

事務局 生涯学習課長が議案について資料に基づき説明。 

議 長   質疑の有無を確認、質疑がないうえで表決について諮り、原案のとおり可欠。 

 

議 長   議第 10号西川町公民館運営審議会委員の委嘱について説明を求める。 

事務局 生涯学習課長が議案について資料に基づき説明。 

委 員   2・3年前、ある地区では公民館をなくすという話があったが、町の公民館組

織が残っているからそのまま地区に割り当てたということか。 

議 長   生涯学習課長の説明を求める。 

事務局   その地区は公民館単独で館長・主事・書記という役職は設けず、町内会、公   

民館、区を一体化して組織運営を行っている。ただし、公民館運営審議委員

については、社会教育法等の選出が求められていることもあって、審議委員

については全ての地区においての選出していただいている。 

委 員   今後公民館の組織を見直すことについて、検討しているか。 

議 長   生涯学習課長の説明を求める。 

事務局   これまで各地区公民館は西川町公民館連絡協議会として組織化されていたが、

2年前に公民館連絡教育委員会議会は解散をした。その後、町中央公民館を中

心に、各地区独自に行ってきたが、組織の役員のなり手不足等、地区ごとに



抱える問題は様々で大きい。公民館の運営のみならず町内会、区での人足作

業などの問題を踏まえて、現在、新たな地域づくりの活動主体について地区

ヒアリングをしており、公民館も含めて在り方を検討していこうとしている。 

議 長   質疑の有無を確認、質疑がないうえで表決について諮り、原案のとおり可欠。 

 

議 長 議第 11号西川町公民館職員の任命について説明を求める。 

事務局 生涯学習課長が議案について資料に基づき説明。 

議 長   質疑の有無を確認、質疑がないうえで表決について諮り、原案のとおり可欠。 

 

５．その他 

（１）西村山教育委員会連絡協議会総会・研修会について 

  ・ZOOM会議は、自宅からの参加も可能 

  ・研修では、ＧＩＧＡスクール構想、コロナ対策について各市町より報告 

 

（２）会議録の公開について 

  ・検討の結果、会議録を公開する。 

 

（３）教育委員の研修要望について 

  ・不登校、引きこもりに関すること 

・発達障害に関すること 

・ＬＧＢＴに関すること 

・中学校の部活動に関すること 

・ＳＮＳに関すること 

・働き方改革に関すること 

 

（４）コロナワクチン接種について 

・全中カヌーに関わる大会役員、町職員、出場する中学生、県大会に出場する生徒につい

て優先接種の希望調査を行っていく。 

・町内に居住する放課後子ども教室スタッフ・調理師・学校勤務の教職員について、当日

キャンセル分で順次接種していく。 

 

（５）その他 

委 員   学校にあるＡＥＤは、スポ少等の際も使えるようになっているのか。 

 教育長   学校に確認して、誰が見てもわかるように設置しておかなければいけない。

分かりにくい状況にあれば、改善したい。 



 

 

６．閉 会  教育長より閉会を宣言、午前１１時４０分に定例会を閉会。 

 

 

 

 

    議事録調製者     学校教育課長 安達晴美 

 


